

上越民商第55回

上越民商共済会第32回

定期総会開催される②

前回、上越民商の総会報告が一回で終わらず、今週号も引き続きの報告となります。

上越民商三役に選出された方々は以下の通りです。

- 会長 岩澤 健 (新)
 - 副会長 山本誠二 (再)
 - 〃 青木信雄 (新)
 - 〃 遠藤芳春 (新)
 - 〃 上原洋一 (新)
 - 〃 岡村徳吉 (再)
 - 会計 青木浩一 (再)
 - 事務局 青木浩一 (再)
- 他に、20名の常任理事(新任2名)、29名の理事(新任2名)、会計監査2名、相談役2名(新任1名)を選出しました。
- 次に、上越民商共済会三役に選出された方々は以下の通りです。
- 理事長 山本誠二 (再)
 - 副理事長 鈴木孝男 (再)
 - 〃 加藤秀夫 (再)
 - 〃 小林健二 (再)
 - 会計 小林健二 (再)
 - 専務理事 青木浩一 (再)
- 他に、14名の理事(新任3名)と、会計監査2名を選出しました。



続いて、新たに上越民商会長に就任した岩澤健の就任挨拶をご紹介します。皆さんのご商売の様子はいかがでしょうか。私の身近におられる会員さんは、「暇だ。忙しいけど単価が下げられて儲からない。後継ぎもないし自分の代でやめる」など景気の悪い話ばかりです。し

かし上越民商では、若くして開業や独立する人から、勤め先の定年を迎えて独立された方まで、幅広い会員さんの入会もあり悪い話ばかりではありません。私たち上越民商では、会員さん



商売が、先ずより良くなって貰えればと考えています。上越民商の活動の中には、皆さんがよく知っておられる確定申告、PC記帳会、様々な学習会、夜オリ、商工フェス、支部会、班会、婦人部、青年部での集まり、共済会の健康増進イベントなどたくさんあります。まずは身近な班会やイベントなどに参加して、会員同士のつながりを深めてみませんか。現在、仕事をお願いされたり、応援を頼まれたり、もしくは、その反対だったり、会員同士でのつながりも増えています。そして自分たちの困っていることや、こんなことをやって欲しいなどの声をどんどん挙げてもらいたいと思っています。そんな自分たちの思いが形になると楽しくなっています。皆さんも楽しい民商活動に参加して商売繁盛につなげてみてはいかがでしょうかでしょうか。上越民商の宣伝になってしまいました。これからご協力をお願いします。」

岩澤会長は今までも副会長として上越民商を支え、会長を補佐し、夜オリなどの実行委員長もこなし、新潟県連でも副会長、全商連でも理事と、全国区で飛び回っている方です。まだ若いとはいえ、お身体にはくれぐれも気を付け、暴飲暴食・喫煙もほどほどにお願いしたいところです。さて、総会後は消費税についての講

演会をはさみ、待ちに待った懇親会です。2時間飲み放題。新三役に就任したばかりの青木副会長の乾杯の発声で始まり、宮崎相談役の団結ガンバリ！で中締めとなりました。気心の知れたベテランのメンバーばかりではなしに、フレッシュな面々も総会に参加され、名刺交換などで交流を深め合い、楽しいひと時を過ごされていました。



その後は、仲町の顔役でもある岩澤会長と共に、10名前後の面々が歓楽街に向かわれたとのことです。

星代表世話人が 上越入り、会員に訴え

7月12日、全国業者後援会から星代表世話人と全商連の谷野常任理事の二人が参議院選挙の応援に上越入りされました。上越業者後援会では岩澤会長と事務局員3名が交代で同行し、午後から夜にかけて20名ほどの会員を訪問。星さんは名刺を渡して「全国の仲間が消費税増税ストップ、中小業者が希望を持てる政治を作るためたかっている」と話し、岩澤会長が野党統一候補の「うち越さくら」氏の支持を訴えました。直江津西支部の高橋昇作さんは、積極的に自分の知り合いや周りの会員さんに「今回の参議院選挙で野党が伸びないと、消費税が10月から



上げられてしまし、まうし、憲法も変えられてしまうと強く訴えていました。